

Chers pèlerins d'espérance,

Le temps du Jubilé est vraiment un temps de pèlerinage. Un temps pour repartir à la suite du Christ, un temps pour redécouvrir la beauté de notre foi catholique, un temps pour redoubler d'efforts pour évangéliser le monde, pour partager ce trésor que nous portons dans des vases d'argiles à tous ceux que le Christ appelle à Lui.

Le pèlerinage est parfois ardu. Les chemins sont parfois sinueux et encombrés d'obstacles. Nos faiblesses et nos découragements ont parfois raison de notre bonne volonté. Nos péchés nous déroutent aussi et c'est pourquoi le Jubilé porte une dimension pénitentielle et miséricordieuse. Par le Baptême et la Réconciliation sacramentelle, nous revêtons les tuniques immaculées des saints qui adorent Dieu au Ciel. Nous sommes « citoyens des Cieux » nous dira saint Paul.

Pour entreprendre ce chemin, il faut bien se préparer. Il faut faire des provisions. La foi, l'espérance et la charité sont les sources de notre vigueur et de notre enthousiasme. Par la foi, nous tenons fermes dans les épreuves; par l'espérance, le découragement ne peut s'emparer de nos cœurs; par la charité, nous semons tout autour de nous ce désir de Dieu qui seul peut combler les cœurs humains.

Jadis, le peuple de Dieu avait reçu la manne comme aliment particulier pour le pèlerinage à travers le désert, jusqu'à ce qu'ils entrent et prennent possession de la terre promise. Les chrétiens que nous sommes avons reçu du Christ une autre manne, celle-ci bien plus mystérieuse et précieuse : le Corps et le Sang de Jésus. En réalité, c'est toute sa Personne qui nous est donnée en communion jusqu'à ce que nous arrivions à la fin de notre aventure terrestre.

L'Eucharistie, c'est tout simplement Jésus, son Corps, son Âme, son humanité, sa divinité, c'est Lui tout entier. L'Eucharistie voile à peine le même Seigneur qui a pris chair de la Vierge Marie et qui a enseigné les foules pendant des années; qui a guéri les malades et libéré les possédés; qui s'est offert librement sur l'arbre de la Croix pour notre Salut et qui est ressuscité d'entre les morts afin que nous puissions, à sa suite, prendre place auprès du Père pour toute l'éternité. L'Eucharistie est un avant-goût du Paradis.

L'Eucharistie est le miracle perpétuel de l'Église pèlerine. Sans la Présence réelle du Christ, qu'advierait-il de nous? Pauvres affamés, nous ne pourrions espérer avoir la force de suivre notre Maître. Voilà pourquoi ce Seigneur rempli de gloire et d'humilité nous appelle à Lui sans cesse : « Venez à moi! »

Approchons nous donc fréquemment de notre bon Jésus, aliment et remède pour tous les croyants. Communions avec affection, zèle et crainte. Ayons soin de Lui réserver dans nos cœurs et dans nos vies la première place qui Lui revient. Rendons-lui grâce pour toutes ses merveilles.

Avec saint Thomas, les yeux tournés vers le tabernacle, répétons souvent : « Mon Seigneur et mon Dieu!

Avec ma prière,



Abbé Jean-Sébastien

Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera en mémoire de Benoit.

Offrandes du 15 juin :440\$

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 22 juin St-Antoine de Padoue Huguette Gervais Guy Dulude André Dubuc	11h Une paroissienne Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles Parents et amis aux funérailles
Mercredi le 25 juin Simon Demers Rosa Yelle	08h30 S.S.J.B. Valleyfield Parents et amis aux funérailles
Dimanche le 29 juin Martin Primeau (11 ^e anniversaire) Rosina et Alcide Schinck Yvon Beaudin Pauline Turcot Marcil	11h Famille Marcel et Henriette Famille René Jodoin Parents et amis aux funérailles Testament

VERS LE PÈRE

Monsieur Jean-Marie Paquette, décédé le 17 mai à l'âge de 95 ans et son épouse madame Huguette Lemire, décédée le 31 mai à l'âge de 88 ans. La funérailles a eu lieu le 21 juin à Sainte-Martine.

Nos plus sincères condoléances à la famille éprouvée !

MESSE EN ESPAGNOL

messe en espagnol dimanche le
29 juin à 13h, église de Sainte-Martine

Passez le mot !



FERMETURE BUREAU DE LA PAROISSE

Le bureau de la paroisse sera fermé le 24 juin et le 1^{er} juillet.

CLUB 800

Nous débuterons la vente pour 2025-2026 durant le mois de juillet. Si vous désirez faire équipe avec nous pour la vente, veuillez vous adresser au bureau de ma paroisse au 450 427-2106



La Friperie du Garage est à la recherche de bénévoles, si cela vous intéresse, peu importe le temps que vous avez à donner, merci de communiquer avec le bureau de la paroisse.

La friperie est ouverte le jeudi et vendredi de 13h à 16h et le samedi de 10h à 13h30



Gilles Vigneault a composé
« Gens du pays» en 1975.

50 ans pour cette chanson qui
rend honneur aux québécois.

GENS DU PAYS, C'EST VOTRE TOUR DE VOUS LAISSER PARLER D'AMOUR !



JOYEUSE SAINT-JEAN-BAPTISTE